



H. Matamoros, Tamaulipas a \_\_\_\_\_ del 202\_.

NOMBRE DEL TITULAR: (visitante, proveedor o contratista)

**AVISO DE PRIVACIDAD Y PROTECCION DE DATOS**

<b>RESPONSABLE</b>	En cumplimiento a lo previsto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, nosotros <b>OHD OPERATORS DE MEXICO, S. DE R.L. DE C.V.</b> , con domicilio en Calle Ave. Horizonte # 4 Parque Industrial FINSA Oriente, de esta Ciudad de H. Matamoros, Tamaulipas le hacemos de su conocimiento que el responsable del tratamiento de sus datos personales, los cuales se llevarán en la Gerencia de Recursos Humanos con los siguientes datos de: <b>Contacto: Denisse Torres Cavazos</b> <b>Dirección: Ave. Horizonte #4 Parque Industrial FINSA</b> <b>Teléfono: 8688129270 y 8688129322</b> <b>Correo Electrónico: denisse_torres@overheaddoor.mx</b> Atención Gerente de Recursos Humanos.
<b>TRATAMIENTO</b>	Su información personal que ha sido proporcionada a la empresa será utilizada para los fines propios de la empresa y con motivo de la relación laboral y/o por haber visitado la empresa y solamente será compartida con dependencias de gobierno o empresas particulares, para cumplimiento de alguna prestación u obligación por la naturaleza de la relación contractual que nos une en el caso de los proveedores y contratistas. En todo momento será respetado por la empresa o por aquellos terceros con los que la empresa guarda alguna relación contractual, jurídica o de servicios para cumplir con los fines de la empresa y beneficios o prestaciones de sus trabajadores.
<b>DATOS RECABADOS</b>	Para las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, recabamos o podemos recabar sus datos personales, cuando usted los proporcione o proporcionó directamente a la empresa en los formatos y medios previamente establecidos por el Departamento de Recursos Humanos. Los datos personales recabados o proporcionados por usted, serán resguardados bajo estrictas medidas de seguridad administrativa, técnicas y físicas, las cuales han sido implementadas con el objeto de proteger sus datos personales contra perdida, alteración, destrucción o uso, accesos no autorizados.
<b>DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACION, CANCELACION, OPOSICION</b>	Usted tiene el derecho de acceder a sus datos personales que poseemos y a los detalles del tratamiento de los mismos, así como rectificarlos en caso de ser inexactos o instruirnos cancelarlos cuando considere que resulten excesivos o innecesarios para las finalidades que justificaron su obtención u oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos.
<b>REVOCACION</b>	En todo momento usted podrá revocar el consentimiento que ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales o limitar el uso de los mismos, a fin de que dejemos usar los mismos. Para ello es necesario que presente su petición de manera escrita, explicando las razones y motivos de dicha petición, con firma autógrafa y deberá ser entregada o enviada por correo electrónico a la persona que se encuentra como responsable del departamento de Recursos Humanos de esta empresa, para que pueda cumplir con el procedimiento y requisitos previstos en la Ley.
<b>TRANSFERENCIA DE DATOS</b>	Sus datos personales pueden ser transferidos y tratados dentro y fuera del país de conformidad a los supuestos señalados en el artículo 37 de la Ley, a personas distintas de <b>OHD OPERATORS DE MEXICO, S. DE R.L. DE C.V.</b> , si usted no manifiesta oposición para que sus datos personales sean transferidos, se entenderá que ha otorgado su consentimiento para ello. Fuera de los preceptos previstos en este artículo, el responsable no hace transferencia de datos personales a terceros. De lo contrario el responsable solicitará al titular mediante aviso de privacidad su confirmación de autorización o negativa para realizar el tratamiento que es necesario.
<b>DATOS SENSIBLES</b>	En caso de que el titular haya proporcionado datos sensibles, de conformidad a la definición que establece la Ley entonces nos comprometemos a que los mismos serán tratados bajo medidas de seguridad, siempre garantizando su confidencialidad. Consiento que mis datos personales sensibles sean tratados <b>conforme a los alcances, términos y condiciones del presente aviso de privacidad</b> .
	Nombre y firma autógrafa del visitante, proveedor o contratista
<b>MODIFICACIONES AL AVISO</b>	Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, las cuales, en caso de ocurrir, le serán notificadas.

Consiento que mis datos personales sean tratados conforme a los alcances, **términos y condiciones del presente aviso de privacidad**.

FR-04-35b Aviso de Privacidad (Ed 2 - 27OCT2020)

Página: 1 de 2



Contratista

Nombre y firma autógrafo del Visitante, Proveedor o